

Hygienekonzept der Fußballabteilung des SV Friedrichsfehn

Die Sportanlage des SV Friedrichsfehn bietet auf insgesamt 5 Plätzen allen Altersklassen die Möglichkeit Fußball zu spielen.

Die aktuelle Situation erfordert die nachfolgenden Regelungen. Wir hoffen bald wieder zu einem normalen Spielbetrieb zurückkehren zu können und bitten alle Beteiligten um Verständnis und aktive Mitarbeit.

Zunächst gibt es nur ein Trainingsangebot für die Jugendlichen bis einschließlich 14 Jahren.

- Pro Trainingseinheit sind 20 SpielerInnen plus 2 Trainer erlaubt. Während des gesamten Aufenthaltes auf der Anlage ist ein Mindestabstand von 2 Metern einzuhalten. Der Mindestabstand gilt, abweichend von der aktuellen Verordnung, auch während des Trainingsbetriebes. Dies ist eine Entscheidung des erweiterten Hauptvorstandes des SV Friedrichsfehn.
- Mitbringen dürfen SpielerInnen nur ihre eigene gefüllte Trinkflasche.
- Die am Trainingstag eingeteilten Gruppen dürfen nicht gemischt werden und müssen somit immer gleich bleiben.
- Beim Betreten und Verlassen der Anlage muss ein Mundschutz getragen werden.
- Es sind keine Zuschauer erlaubt. Lediglich die Offiziellen des SV Friedrichsfehn und der Spielgemeinschaften SG FriPe und FriEdA dürfen die Anlage zusätzlich betreten.
- Kabinen und Duschen bleiben aktuell gesperrt.
- Der Ballraum darf nur von einer einzelnen Person betreten werden.